



今年最後の園行事だったクリスマス会や餅つき大会も終わり、新年を迎える準備に入りました。今年を振り返ってみると、本当にたくさんの行事がありました。子ども達はどの行事も楽しく取り組んでくれました。来年もたくさんの行事を楽しんで取り組み、何かを得てくれたら...と、思います。



## ～子ども達の様子～

寒くなってきても元気いっぱい**のぱんだ組さん**。外で遊ぶのが大好きで、外に出ると鉄棒で逆上がりや、のぼり棒・大縄とびの練習をする子が増えてきました。そして何より楽しみなのが、全員でする『リレー』です。自分達でチームを決めて元気に走っています。

また、外で遊べない時はホールでボール遊びや縄跳びを思いっきり楽しみ、室内でも戸外でも元気いっぱい**のぱんだ組さん**です。

制作では、新しい技法や絵の具を使ったり、ハサミでも以前より丁寧に切ったり、難しい形でも上手に切れるようになってきました。これからも、たくさんのことに挑戦していきたいです。



## クリスマス会・もちつき大会

楽しいクリスマス会が無事終わりました。合奏は、10月の終わり頃からリズム遊びを取り入れ、全員でリズムを合わせる事から練習しました。楽器も、自分のしたい楽器を言い合い、ジャンケンで決めました。

歌は、紙に歌詞を書くと一生懸命見て、すぐに覚えました。

クリスマス会では大きな声で歌ったり、お友達とリズムを合わせたりと、練習の成果が出た良いクリスマス会でした。

もちつき大会では、1人ずつ順番に『よいしょ』と声を出しながら楽しく餅をつき、お友達と丸めて美味しくいただきました。どちらの行事も良い記念となりました。

### ～ ぱんだ組の目標 ～

#### 1月の目標

正月遊びを楽しんだり、物語を聞いて、自分なりの考えや思いを絵に描き表す。

#### 2月の目標

ピアノを楽しんでできるようにし、全員で曲を弾けるようになる。

#### 3月の目標

年長になる自覚を感じ、異年齢のお友達と楽しく遊ぶ。

#### 3ヶ月間の目標

ルールある遊びや、いろいろな技法を使った制作を楽しむ。



### もうすぐ冬休み

明日から、子ども達が楽しみにしていた冬休みに入ります。風邪が流行っていますので、外で遊ぶ際にはしっかりと防寒し、帰ってきたら手洗い・うがいをしましょう。また、休みの間も生活リズムを崩さず、早寝早起きを心がけて元気に生活を送って下さい。

来年も元気な子ども達にあえるのを楽しみにしています。

それではよいお年をお迎え下さい。

